Nachdem sich die Gäste beim Essen gestärkt hatten, folgte der musikalische Teil mit "Wöff a ganzalla", der mit seinen Skihits für eine heitere, unvergleichliche Stimmung sorgte. Parallel dazu lief auf der Sportheimveranda eine Diashow mit historischen Bildern, die viele Besucher ebenfalls begeisterte. Anschließend stellte H. Henniger in launigen Worten die Geschichte des Lauensteiner Wintersports von 1963 bis heute dar. Bei dieser Gelegenheit wurden Horst Peetz als ein "Motor des hiesigen Skisports" und Erbauer des Outdoor-Skimuseums sowie Elmar Neubauer als Gründer der Wintersportabteilung für eine Ehrung vorgesehen. Danach folgten Grußworte durch Bürgermeister Timo Ehrhardt, den 1. Vorsitzenden des Skivereins Steinbach/H. Bernhard Zschach und Michael Löffler, den 1. Vorsitzender des 1. FC Lauenstein. Schließlich stand die Siegerehrung der Wettkämpfe auf dem Plan, bei der jeder Teilnehmer einen kleinen Sachpreis erhielt und die ersten drei Platzierten jeder Altersklasse mit je einem Pokal prämiert wurden. Darüber hinaus bekam jeder Festbesucher ein "Nougatbusserl" von der Confiserie Robert Bauer, um die Veranstaltung in "süßer Erinnerung" zu behalten.